

JOE STRUMMER

DESSINS
DE FABIO
PELLEGRINO



LES ORIGINES DU GROUPE

EN 1976, LES ANGLAIS DU GROUPE **THE CLASH** FAISAIENT LEURS PREMIÈRES RÉPÉTITIONS DANS LE PETIT **SQUAT LONDONIEN DE DAVIS ROAD**. À CETTE ÉPOQUE, ILS ÉTAIENT ENCORE LOIN DE SE DOUTER QU'ILS RENTRERAIENT BIENTÔT DANS LA LÉGENDE DU ROCK.



JOE STRUMMER, S'APPELLE À L'ORIGINE, JOHN GRAHAM MELLOR ET IL EST NÉ À ANKARA EN TURQUIE LE 21 AOÛT 1952



DURANT SON ENFANCE, IL EST TRIMBALLÉ PAR SON PÈRE DIPLOMATE ANGLAIS DANS PLUSIEURS PAYS AUX QUATRE COINS DU GLOBE.



IL VIVRA AINSI EN TURQUIE, MEXIQUE, RFA... AVANT D'ÊTRE ENVOYÉ, AVEC SON FRÈRE AÎNÉ DAVID, EN PENSION ANGLAISE À ASHEAD DANS LE SURREY.



ET C'EST À L'INTERNAT QUE LA PERSONNALITÉ ET L'INDÉPENDANCE DE JOHN VONT SE FAÇONNER.